

Wie kann ich meine Webseite vorübergehend deaktivieren?

Wie kann ich meine Webseite vorübergehend deaktivieren?

Laden Sie sich bitte unter dem folgenden Link die index.html Datei herunter:

➡ [Link zur index.html Datei](#)

Bitte verweisen Sie Ihre Domain auf einen Unterordner. Dies können Sie in den Domaineinstellungen wie folgt tun:

- 1. Loggen** Sie sich bitte in Ihren [Kundenservicebereich](#) ein.
- 2.** Wählen Sie „**Meine Produkte > Ihr 1blu Produkt > Domain**“.

Kundenservicebereich

Start | PerformancePack L (12345) | Domain

Start

Mein 1blu

Meine Produkte

Produktübersicht

Domainübersicht

PerformancePack L (Vertrag 74906)

Übersicht

Domain

E-Mail

FTP Zugänge

MySQL Datenbanken

SSL-Zertifikate

Webbaukasten

Webkonferenz

SEO-Master

Service

Abmelden

Domain

Bearbeiten Sie hier Ihre Domains und Subdomains und informieren Sie sich schnell und bequem über den Bearbeitungsstatus Ihrer Bestellung.

Domain(s) bestellen

Subdomain anlegen

Externe Domain anlegen

Suche

Ziehen Sie eine Spaltenüberschrift hierher, um nach dieser Spalte zu gruppieren

Domain ↑ 2	Typ ↑ 1	Webspace / Weiterleitung	
Suche	Suche	Suche	
12345.webhosting.1blu.de	1blu System	/www/	
▶ www.example.com	Domain	/www/	

3. Nun klicken Sie bitte **neben der entsprechenden Domain** auf das „**Stift-Symbol**“.

The screenshot shows the 1blu Kundenservicebereich (Customer Service Area) interface. The left sidebar contains navigation links: Start, Mein 1blu, Meine Produkte (with sublinks for Produktübersicht, Domainübersicht, and PerformancePack L (Vertrag 74906)), and Abmelden. The main content area is titled 'Domain' and includes instructions for managing domains and subdomains. Below the instructions are buttons for 'Domain(s) bestellen', 'Subdomain anlegen', and 'Externe Domain anlegen'. A table below shows a list of domains with columns for Domain, Typ, and Webservice / Weiterleitung. The table contains two entries: '12345.webhosting.1blu.de' (Typ: 1blu System, Webservice: /www/) and 'www.example.com' (Typ: Domain, Webservice: /www/). The 'www.example.com' entry has a red box around the edit icon (pencil) in the rightmost column.

Kundenservicebereich
Start | PerformancePack L (12345) | Domain

Domain

Bearbeiten Sie hier Ihre Domains und Subdomains und informieren Sie sich schnell und bequem über den Bearbeitungsstatus Ihrer Bestellung.

Domain(s) bestellen

Subdomain anlegen Externe Domain anlegen

Ziehen Sie eine Spaltenüberschrift hierher, um nach dieser Spalte zu gruppieren

Domain ↑ 2	Typ ↑ 1	Webservice / Weiterleitung
Suche	Suche	Suche
12345.webhosting.1blu.de	1blu System	/www/
▶ www.example.com	Domain	/www/

4. Wählen Sie bitte „**Webservice**“ aus und geben in dem Textfeld bitte /baustelle ein.

The screenshot shows the 'Verwendungsart' (Usage Type) form. It has two radio buttons: 'Webservice' (selected) and 'Weiterleitung'. Below the radio buttons is a text field with the value '/www' followed by a red box containing '/baustelle'. At the bottom are two buttons: 'Abbrechen' and 'Speichern'.

Verwendungsart

☒ Webservice
☐ Weiterleitung

/www /baustelle

Abbrechen Speichern

5. Anschließend klicken Sie bitte auf „**Speichern**“. Der **Status** Ihrer Domain wechselt nun auf „**in Bearbeitung**“.

6. Als letzten Schritt, übertragen Sie bitte die Datei **index.html** mit Hilfe eines FTP Programms. Wichtig ist, dass die index.html Datei in dem Ordner /www und hier in dem Unterordner „baustelle“ hinterlegt wird.

Eine Anleitung wie Sie auf Ihrem Webspeicher per FTP zugreifen können, finden Sie unter dem folgendem Link:

➡ [Wie nutze ich den Filezilla-FTP-Client?](#)

Eindeutige ID: #1863

Verfasser: n/a

Letzte Änderung: 2021-10-19 12:06